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Mosciano Sant’Angelo

Tel. 085.8072183 - Cell. 337.642403 - www.osterialavecchiastazione.it

La Vecchia Stazione Ferroviaria di Mosciano S. Angelo è 
stata trasformata in un sobrio ristorante. 

La PAUSA PRANZO nell’osteria della Vecchia Stazione 
è una delizia per il palato e vi distoglierà, almeno per 

poco, dal tran tran lavorativo. 

A CENA l’osteria della Vecchia Stazione vi farà gustare 

un’ottima pizza e della gustosa grigliata di carne 
contornata da un buffet di verdure, insalate e formaggi. 

Nel WEEK-END, a cena, lo chef propone degli sfiziosi 
menù di degustazione a base di pesce e di carne. 
Inoltre, in particolari serate, la vostra permanenza 
all’osteria della Vecchia Stazione verrà allietata da 

musica dal vivo e spettacoli di cabaret.

La tua RIVISTA
per SCOPRIRE le

MERAVIGLIE della 
nostra REGIONE

ARREDAMENTI

Via Milano, 24 - MOSCIANO S. ANGELO - Tel. 085.8061042 - Fax 085.8062092

MOBILIFICIO PICCIONI

DA NOI FATE GLI AFFARI VOSTRI!!!

di Luca Pelusi

In questo numero ci oc-
cupiamo di alcune que-
stioni che i cittadini di Mo-
sciano hanno sollevato, 
verso la pubblica ammini-
strazione visitando il blog 
di discussione su Mo-
sciano S. Angelo: “Lettera 
32”. Il nuovo strumento di 
discussione e dialogo è 
stato notato dal sindaco 
Franco Filipponi come un 
nuovo modo di comuni-
care ai cittadini , quello di 
internet e della rete. Il ri-
schio, di ogni discussione 
politica, è quello di essere 
molto critici verso gli am-
ministratori e di non tenere 
in considerazione i punti 
di vista di questi ultimi. Al 
sindaco premeva appunto 
questo: puntualizzare e 
chiarire con i cittadini al-
cuni punti. Un limite del 
blog è quello che un utente 
in forma anonima possa 
dare notizie tendenziose e 
strumentali. Anche per 
questo il sindaco ha pro-
posto un suo intervento su 
cittadini, blog ed istitu-
zioni, il tutto raccolto in 
questa intervista.

Signor sindaco, che ne 
pensa del blog su Mo-
sciano S. Angelo?

E’ una possibilità di 
confronto utile purchè non 
sfoci nella polemica ste-

rile, e ci può essere questo 
rischio perché chi com-
menta o scrive gli articoli 
non può essere vago. Deve 
fare dei riferimenti precisi, 
e delle richieste precise, 
sennò non ha senso e si 
perde un’ utile occasione 
di dialogo. 

Una delle questioni 
poste dal blog era quella 
della mancata realizza-
zione del bilancio parte-
cipativo...

Sì, siamo in ritardo per 
il bilancio partecipativo e 
in questo il blog ha ra-
gione, però il bilancio par-
tecipativo relativo alle 

opere pubbliche era pre-
visto per giugno 2006 è 
slittato a gennaio 2007, è 
un progetto delicato ed 
ambizioso che permette un 
esempio di democrazia di-
retta da parte dei cittadini. 
Verrà distribuito un que-
stionario con una serie di 
opere pubbliche, tra quelle 
definibili strategiche, e 
quelle prioritarie per il 
territorio, tentando però 
di raggiungere il riscontro 
del 35 per cento della po-
polazione. Se il questio-
nario non riscuoterà l’in-
teresse dei cittadini il bi-
lancio partecipativo avrà 

diffi coltà a partire. Ne da-
remo notizia tramite il sito 
del comune, il blog dei cit-
tadini ed “Adriatico 
Flash”.

Alcuni visitatori del 
blog si interrogavano, 
malignando, sul futuro 
della ex-scuola di Mon-
tone. 

Per l’ ex-scuola di 
Montone ci sarà una rego-
lare gara d’asta, come da 
accordi presi; ci sarà la 
volumetria dell’edificio, 
ovvero i volumi utilizzabili 
e le eventuali destinazioni 
d’uso dove interverranno 
i tecnici e la pubblica am-
ministrazione e si chiederà 
il parere degli abitanti di 
Montone prima di proce-
dere in via defi nitiva. E’ 
chiaro che ci sarà una 
gara d’asta dove il miglior 
offerente acquisterà lo sta-
bile, ma in questo il co-
mune non c’entra nulla. Ci 
si limita alla volumetria e 
a chiedere il parere ai cit-
tadini di Montone.

Il “campetto del 
prete” è stato difeso da 
chi visita il blog, per via 
della costruzione di un 
parcheggio a più piani.

La pubblica ammini-

strazione con quell’opera 
acquista dei parcheggi 
pubblici utili ai cittadini, 
perciò è stata prevista… 
ma sopra al parcheggio si 
realizzerà un campetto da 
calcetto in erba sintetica 
che rimarrà proprietà 
della curia, in un certo 
senso abbiamo “protetto” 
quello spazio ed acqui-
stato dei parcheggi pub-
blici.

Un post del blog era 
dedicato al campetto po-
lifunzionale di via Pa-
tella…

Ho letto il post in que-
stione: il progetto defi ni-
tivo è stato approvato nel 
2005, e l’abbiamo fi nan-
ziato con i Boc. Ma il 
campo polifunzionale, 
come anche il palazzo ci-
vico, non sono inclusi nell’ 
elenco delle opere con 
priorità e quindi ci sarà da 
aspettare: la lamentela del 
blog è fondata. Contiamo 
di consegnare entro 
giugno 2007 il palazzo ci-
vico ai cittadini, però 
prima dobbiamo dare pre-
cedenza ad opere pub-
bliche più strategiche.

Parliamo dell’ iter dei 
Boc (Buoni Ordinari Co-

munali).
Sono stati emessi dalla 

Dexia Crediop a dicembre 
del 2005, per ultimare 24 
lavori pubblici in progetto. 
Man mano che costruiamo 
paghiamo le opere e i for-
nitori con i Boc, ecco: il 
meccanismo è questo.

C’era un visitatore 
del blog che sottolineava 
come i bidoni della spaz-
zatura fossero sistemati 
sui marciapiedi.

La lamentela è fon-
data, purtroppo. Ma a 
breve… gennaio/marzo 
2007 verrà realizzata la 
raccolta rifiuti porta a 
porta e questo tipo di rac-
colta differenziata permet-
terà una disposizione più 
oculata dei cassonetti.

Per concludere ricor-
diamo che il sindaco ha 
anche aperto un piccolo 
spazio sul blog “Lettera 
32”, (www.lettera32.blog
spot.com) dal titolo:  “Il 
sindaco risponde”: 
chiunque può fare do-
mande, ma solo le più im-
portanti avranno risposta 
dal sindaco: una possibi-
lità in più per i cittadini per 
dialogare con le istitu-
zioni.

“LETTERA 32”, IL BLOG DI DISCUSSIONE INCURIOSISCE IL SINDACO

Franco Filipponi risponde al blog

Il Sindaco Franco Filipponi


